

Editorial

En los tiempos actuales disponemos de un amplio acceso a la información. Podemos obtener conocimiento de manera tan sencilla como navegar en la web incluso desde nuestro teléfono celular, no habiendo tema o materia que no esté disponible a nuestro alcance.

Sin embargo, en un mar de información (no toda confiable) debemos desarrollar las capacidades de búsqueda del conocimiento y saber discriminar la información que cuenta con sustento de aquella que carece de solidez.

En este sentido para el análisis crítico de esta información muchas veces invasiva, la perspectiva lógica y el método científico incorporado en nuestra forma de pensamiento pueden ser las herramientas que nos ayuden en la búsqueda y asimilación del conocimiento.

El método científico es una forma de pensar y de proceder en ciencias y debe ser uno de los pilares fundamentales del actuar médico clínico, de la docencia médica y de nuestra labor como educadores de los pacientes y la comunidad.

Para poder pensar y actuar con criterio científico, es necesario incorporar la metodología científica en el proceso formativo (educación primaria, secundaria y superior), generando el hábito del estudio permanente de artículos científicos de calidad, incentivando la participación en eventos científico y realización de publicaciones.

Nuestra sociedad a través de su revista científica quiere invitar cordialmente a todos los Neurocirujanos socios y no socios, así como también a quienes estén en la etapa de formación en Neurocirugía a participar de nuestra revista y considerarla para la publicación de sus trabajos. Nosotros como sociedad estamos en constante desarrollo y realizando los mayores esfuerzos para tener una revista del más alto nivel.

Dr. José Lorenzoni S.

Presidente

Sociedad de Neurocirugía de Chile